



LEIDENSCHAFT FÜR DIE REGION

Haben Sie manchmal das Gefühl, dass sich unsere Welt jeden Tag verändert? Dynamik und Fortschritt eröffnen spannende Möglichkeiten. Trotzdem sehnen sich viele Menschen nach Kontinuität. Hier kommen wir ins Spiel. Die Gautschi Fensterbau AG steht seit mehr als hundert Jahren für Qualität aus dem Thurgau. Obwohl wir uns auf unsere Wurzeln besinnen, streben wir unermüdlich nach Innovation. Unsere ausgereiften Fenstersysteme sind das Resultat langjähriger Entwicklungsarbeit.

Es ist uns wichtig, dem Vertrauen unserer Kundinnen und Kunden gerecht zu werden: Zertifizierte Qualität und Termintreue garantieren wir zu einem fairen Preis. Unsere hochwertigen Fenster basieren nicht nur auf modernen Maschinen und rationellen Fertigungsmethoden, sondern vor allem auf der Arbeit unserer leidenschaftlichen Mitarbeitenden. Mit Gautschi entscheiden Sie sich für einen leistungsstarken Partner, der in der Schweiz, genauer im Thurgau,

produziert.

Als Unternehmen tragen wir soziale Verantwortung. Um Nachwuchsproblemen entgegenzuwirken, bilden wir seit Jahren Lernende aus. Wir sponsern zudem lokale Organisationen wie etwa den TV und DTV Eschlikon. Was wir mit den Sportlern und Sportlerinnen gemeinsam haben? Still-

stand ist für uns ein Fremdwort.

Da uns die regionale Verankerung am Herzen liegt, sind wir stolzes Mitglied des WirtschaftsPortalOst – eine Wirtschaftsplattform, die die Identifikation von Wirtschaft und Politik in der Region Wil fördert und das regionale Selbstbewusstsein festigt. Die Mitgliedschaft können wir wärmstens empfehlen. Gemeinsam mit WPO setzen wir uns für eine starke Region ein – mit Handwerk, Tradition und Innovation.